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Рав ИСРОЭЛЬ ЗЕЛЬМАН

Блиц-интервью с раввином

- В предыдущей нашей беседе мы с вами 
касались вопросов, связанных с Вашей ра-
ботой в синагоге как раввина. Насколько 
я знаю, Вы себя не ограничиваете только 
этой сферой деятельности. Так ли это?

- Да, это так. Я считаю, что необходимо на-
ходить дорогу к сердцам наших евреев раз-
личными путями. Один из наиболее эффек-
тивных путей – музыка. Поэтому давайте 
поговорим о музыкальной части моей рабо-
ты.

- В чем смысл Вашей музыкальной деятель-
ности?
 
- Музыка, во-первых, помогает быстрее поз-
накомиться с евреями города. Во-вторых, 
она помогает приобщать их к еврейской му-
зыкальной культуре. 
В связи с этим мы планируем провести се-
рию концертов в еврейских общинах Атлан-
ты, исполняя не только  известную, но и не 
очень известную музыку. 
Эту концертную программу я много раз опро-
бовал и в России, и в Европе, в разных стра-
нах, - везде, где имеется русско-еврейская 
эмиграция. 

- И какова была реакция слушателей?

- Самая благожелательная. 

- Какова программа Ваших концертов?

- В программе – еврейская религиозная му-
зыка, молитвы, еврейские праздничные и 
субботние песни, песни на идиш, а также в 
качестве подарка зрителям мы исполняем и 
старые песни еврейских советских компози-
торов. Наш последний концерт состоялся в 
Нью-Йорке, в Бруклине и прошел, надо ска-
зать, с большим успехом. Подобные концер-
тные программы помогают установливать 
со слушателями самые хорошие отношения, 
позволяют поближе познакомиться с ними. 

- Давно ли вы занимаетесь музыкой?

- Я не самодеятельный музыкант. Музыке я 
обучался 20 лет. Закончил сначала Гнесинс-
кое музыкальное училище как историк-тео-
ретик,  потом Московскую государственную 
консерваторию как композитор. 

- Знакомы ли Вы с таким музы-
кальным деятелем как Турецкий?

- Еще бы! Я работал 10 лет вместе с 
Михаилом Борисовичем Турецким, 
с его хором. Кроме еврейской клас-
сической музыки, хор исполнял 
много моих композиций, которые я 
специально писал для него. 

- Бывает ли такое, что Вам, на-
пример, заказывают написание 
музыки?

- Да, конечно. Так, несколько лет тому назад, 
на Новый Год мне была заказана музыка на 
религиозный сюжет, и я написал большую 
композицию, получившую много положитель-
ных откликов. Надо сказать, что подобного 
рода заказы я выполняю с удовольствием. 

- Планируете ли Вы еще что-нибудь, кроме 
концертной деятельности?

- Планы у нас большие. Возможно, начнем 
проводить занятия по классу вокала. Но это 
- потом. 

А сейчас я бы хотел пригласить наших 
уважаемых читателей следить за рекла-
мой в газете с тем, чтобы стать желанны-
ми посетителями серии наших концертов 
в Атланте.

ПРИГЛАшАЕМ НА КОНцЕРТы ИСРОЭЛЯ ЗЕЛЬМАНА!

Л.Яковлев


